
 

 

 
Conseil des parents Maurice-Lavallée  

Rencontre via Microsoft Teams 
9 mars 2022 

 
 
 
Présences : Marie-Claude Laroche, Nadine, Marylène Lamy-Rittammer, Corinne 
Fréchette, Stéphane Couillard, Maude Alary. Josée Bertrand 19 :00 
 
Absences : Jean-Marie Yambayamba, Morton Florette Nkuithe,  Clément Lavoie, Lisa 
De Sousa, 
 
1. Ouverture de la réunion 
 
2. Adoption de l’ordre du jour  

Nadine propose l’adoption de l’ordre du jour. Stéphane appuie. Tous en faveur.  
 
3. Adoption du procès-verbal de 9 février 
     Marie-Claude propose. Corinne propose.  Tous en faveur.  
 
4. Rapport des étudiants : 

4.1.  Maude Alary 
     Babillard avec les continents. Lutte des jagus qui s’envient en personne. Le 14 mars     
aura lieu la journée Pi. Gabriel Mercier va organiser ce concours. Le conseil étudiant 
s’occupera d’Amazing Race un genre de cours de défis.  
 
5. Rapport de la direction : Marie Claude Laroche  
     Le mois de la francophonie. Il y a eu une célébration du mercredi des cendres à 
l’école et il y aura une célébration de Pâques. Les Portes Ouvertes auront lieu la 
semaine prochaine le 17 mars. J’aimerais des parents qui parlent de leur expérience. 
Sur le site de l’école il y a une visite virtuelle. Il y a une visite virtuelle en 360 partout 
dans l’école.  Marie-Claude Laroche et François Lamache iront à Joseph Moreau pour 
parler de Maurice-Lavallée, le recrutement. Il y a 7 stagiaires du baccalauréat des soins 
infirmiers. Elles vont créer des activités et des mini-leçons dans les classes et les 
périodes d’engagement. : Promotion de la santé, santé mentale, nutrition, les 
substances, etc. Demain il y aura une réunion avec le comité des finissants. Une lettre 
a été envoyée aux parents. Nous avons regardé beaucoup de possibilités. La remise 
des diplômes aura lieu le 25 juin car le 24 il y aura encore des élèves qui ont leur 
examen dans le gymnase. Il y aura un sondage que les élèves pourront remplir.  L’hôtel 
garantie que si la province ferme alors tous seront remboursés. Si une famille est 
malade, il n’y aura pas de remboursement. La date du bal sera le samedi 18 juin ou 
jeudi 30 juin au château Lacombe au centre-ville à Edmonton. La retraite des finissants 
aura lieu le 27 mai. La remise de diplôme sera le samedi 25 juin.  
 
6. Rapport des enseignants : Stéphane Couillard 



 

 

L’équipe de robotique ne pourront pas aller à Huston cette année. Hélios ont fini en 
1er position. Cette année, ils ont de bonne chance de gagner encore la 1e place. Il y 
aura un laboratoire de physique 20 au Campus St-Jean donné par M. De Montigny. 
La physique 30 aura un laboratoire à l’Université de l’Alberta. Il y a plusieurs 
activités dès le 14 mars avec la lever du drapeau pour le mois de la francophonie.  
Joël,  notre intervenant scolaire communautaire organiser plusieurs activités dont un 
worddle individuel.  Il y aura de la musique francophone au diner.  Des blocs 
francophones dans les cours ou nous parlerons aux jeunes des personnalités 
célèbres de divers domaines. Il y aura des jeux comme Scattegorie avec des prix 
comme des bonbons à l’érable et des biscuits à l’érable. Il y aura le visionnement 
d’un film  francophone au Campus St-Jean et le carnaval d’hiver le 25 mars comme 
des courses de raquettes, un feu.et un diner poutine.  
 

7. Rapport du comité CINA : Josée et Florette 
 

Le sondage a été envoyé au conseil d’école par courriel avant la réunion. 
Le sondage sera envoyé aux deux parents électroniquement. 
Nous recommandons d’avoir une version en anglais. 
Ajouter une question dans le sondage pour savoir le niveau scolaire de/des élèves dans 
le sondage.  
A noter que pour l’école Maurice Lavallée, la version papier n’est pas nécessaire. 
 
Le conseil d’école a validé le sondage. 
 
 
8.  Point à discuter  

8.1.1. Financement du gouvernement (500$) nous en avons encore parlé à la 
table de la présidence. Marie-Claude a parlé avec Mireille. La loi scolaire, la 
loi sur l’information FOIP et la technologie. Marie-Claude a contacté la 
FPFA. Une session de ce genre n’existe pas. Ils pourraient développer des 
ateliers, des mini-sessions virtuelles. Elle voudrait qu’on écrit une lettre afin 
d’encourager les autres conseils scolaire de participer. Tous en faveur 
d’écrire une lettre. Nadine propose. Josée appuie. Tous en faveur.  

8.1.2. Statut et règlement 
Sous-comité afin de revoir les statuts et règlements Marie-Claude va 
chercher pour trouver les statuts et règlement des deux comités. Nadine va 
demander à Clément.  

 
9.  Varias 
      Rencontre en présentiel redemander le mois prochain. 
 
10. Prochaines réunions  

Le 13 avril  a 18 :30 
 
11.  Levée de la réunion  

11.1.1. La réunion est levée à 19 :48.  


